



Was gibt es Neues im Jahr 2025?

21. Januar 2025:

Ja, es ändert sich einiges, auch speziell für uns als Angler. Kostensteigerungen in allen Lebensbereichen unserer Bürger gehen auch an unseren Vereinen nicht spurlos vorbei. Der Unkostenbeitrag für die Jahres- und Tageskarte wurde so zum Beispiel ab dem Jahr 2025 erhöht.

Im Verein wurde der Termin- und Sportplan für 2025 erstellt, welcher bewährte, aber auch neue Aktivitäten beinhaltet. Dieser ist nun auf unserer Homepage einsehbar.

Wie schon im vergangenen Jahr werden im Frühjahr und Herbst Fischereilehrgänge angeboten.

Das zur Tradition gewordene Gruppenangeln auf der Robinsonwiese am Bleilochstausee oder die Fliegenfischertage mit unseren Greizern Freunden vom Anglerverein „Goldene Aue“ sind fest eingeplant. Neu wird die Zusammenarbeit mit den Sportfreunden aus Kahla sein. Ihr gut besetztes Fischwasser in der Saale könnte auch von unserem Verein einen Besuch wert sein.

Ein hoher Anteil der Veranstaltungen wird durch den Casting-Club bestritten. Ob durch die Jugendnationalmannschaft, die Qualifikation zur Weltmeisterschaft, den 1. Weltcup, die Thüringen-Meisterschaften oder die Sachsen-Meisterschaften – hier wird Weltklassemport zu sehen sein. Zuschauer sind dabei gewünscht.

Wie in den vergangenen Jahren wird auch dieses Jahr wieder ein Generationenfischen in Paulinzella angeboten.

Jeden Mittwoch findet zudem weiterhin die allgemeine Gesprächsrunde ab 17.00 Uhr im Anglerheim in Saalfeld statt. Auch das Stattfinden von Skatturnieren steht dieses Jahr fest auf der Agenda.

Im Rahmen der PHG sind E-Fischer und Helfer im geplanten Einsatz. Zum „Tag der Sauberen Saale“, der am 26. April 2025 stattfinden wird, sind alle Mitglieder eingeladen.

**Nur durch die aktive Beteiligung aller Vereinsmitglieder kann unser
Sportplan mit Leben erfüllt werden. Packen wir es also an!**

Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern und Freunden ein erfolgreiches Jahr 2025.

Friedrich Bethke